

Peduli Lingkungan, Kodim 0712 Tegal Bersihkan Sungai

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Feb 10, 2023 - 14:14



Tegal - Kodim 0712/Tegal menggelar kerja bakti pembersihan sungai bertempat di Sungai Cenang Desa Jatimulya Kecamatan Suradadi Kabupaten Tegal, Kamis (09/02/2023).



Kegiatan kerja bakti tersebut melibatkan anggota Kodim 0712/Tegal, Polsek Suradadi, BPBD Kabupaten Tegal serta warga Desa Jatimulya, dengan fokus pembersihan sampah di bawah jembatan Sungai Cenang Desa Jatimulya.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah, Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, Kalakhar BPBD Kabupaten Tegal Elliya Hidayah, S.IP.,MM., Camat Suradadi H. Komsari, S.IP., Danramil 05/Suradadi Kapten Cpl Mujiyanto dan Kapolsek Suradadi AKP Noveli Haryatno, S.Sos.

Dalam sambutannya Bupati Tegal Dra. Hj. Umi Azizah menyampaikan, Puji syukur alhamdulillah kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat, Hidayah, Inayah-Nya kepada kita semua sehingga bersama-sama kita bisa hadir di sini untuk mengikuti kegiatan pembersihan sungai Di Desa Jatimulya.

Saya ucapkan terima kasih kepada, Dandim 0712/Tegal, Kasdim, Kalak kabupaten Tegal, Camat Suradadi, Danramil, Kapolsek, Kepala Desa dan warga Desa Jatimulya yang hadir disini.

"Mari kita sama-sama menjaga sungai kita agar tidak terdampak banjir, mulai dari sekarang jangan buang sampah sembarangan buanglah sampah pada tempatnya yang sudah di sediakan, Jembatan tidak hanya di Desa Jatimulya saja, semua desa punya jembatan mari kita sama-sama menjaga agar tidak tersumbat oleh sampah-sampah yang ada", ucap Bupati.

Sementara Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., menyampaikan bahwa kerja bakti yang dilakukan tersebut merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI khususnya Kodim 0712/Tegal terhadap kebersihan lingkungan guna mencegah bencana banjir di Desa Jatimulya, apalagi untuk sekarang intensitas hujan di wilayah Tegal cukup intens.

"Dengan pembersihan sampah disungai diharapkan bisa mencegah banjir di Desa Jatimulya" ucap Dandim.

Ditempat yang sama Kepala Desa Jatimulya Bapak Ahmad Zaeni mengucapkan terima kasih atas kepedulian terhadap Desa Jatimulya, banjir di Desa Jatimulya bisa dikatakan langganan karena setiap musim penghujan bisa dipastikan akan banjir dikarenakan aliran air di bawah jembatan Sungai Cenang terhambat oleh sampah yang tersangkut dibawah jembatan, sehingga air meluap ke pemukiman warga, terangnya.

"Beton jembatan sungai Cenang terlalu pendek sehingga sampah akan menumpuk mengakibatkan air meluap", tambah Kades Jatimulya.

Dalam kegiatan kerja bakti tersebut selain membersihkan sampah di bawah jembatan juga dilaksanakan pemberian sembako kepada warga Desa Jatimulya Kecamatan Suradadi Kabupaten Tegal. (pendimtegal)